

Advierte a jóvenes que usen el condón

Mamá con sida salva vidas

◆ AUXILIADORA ZÚNIGA

azuniga@lateja.co.cr

"Me llamo Jeanina, tengo 51 años, seis hijos y el virus de Inmunodeficiencia Adquirida (VIH)", así y con la cara descubierta aparece en Youtube.com una mamá que se animó a contar su historia y trabajar porque los jóvenes usen el condón. Se trata de Jeanina Hidalgo, quien vive en Concepción Abajo de Alajuelita, donde hace ocho años la vida le cambió cuando se enteró que era portadora del VIH, que desarrolla el SIDA.

"Yo tuve dos años de terapia con psicólogos, trabajadores sociales para aceptar mi diagnóstico y fue cuando decidí que no podía vivir con ese secreto", afirmó esta madre quien debe tomar seis pastillas diarias para evitar que el virus se desarrolle. Ella comparte su misión con sus hijos para advertir a los jóvenes que usen el condón y eviten el contagio.

Su trabajo consiste en combatir la creencia de que esta enfermedad es solo de prostitutas y homosexuales. Esta ama de casa contrajo la enfermedad a través de su segundo compañero sentimental, a quien no recuerda con rencor, porque llegó a su vida en un momento muy importante y por quien juró que lucharía por decirle al mundo que se puede vivir con el virus llevando una vida con supervisión médica. "Yo viví un año y medio con él, hasta que empezó con diarreas y le detectaron la enfermedad. Ese mismo día que nos dieron el diagnóstico yo me fui a un laboratorio privado y me hice la prueba y salí positiva. Desde entonces juré que no me quedaría callada".



AUXILIADORA ZÚNIGA / LT

Hablar del Sida en la casa de los Muñoz Hidalgo es muy natural.



YOUTUBE.COM

Jeanina Hidalgo participó en la conferencia mundial del Sida en México.